

THE FUTURE OF ROTARY IS IN YOUR HANDS



2009-2010 年度 RI テーマ
「ロータリーの未来は、
あなたの手の中に」
RI 会長 ジョン・ケニー
地区ガバナー 村上 有司



海南東ロータリークラブ

ROTARY CLUB OF KAINAN EAST

RI District 2640 Japan

第 1581 回例会

平成 21 年 7 月 27 日(月)

12:30～ 海南商工会議所 4F

1. 開会点鐘

2. ロータリーソング 「それでこそロータリー」

3. ビジター紹介

亀岡 弘昭様 (高野山 RC)

4. 出席報告

会員総数 67 名 出席者数 47 名

出席率 70.15% 前回修正出席率 80.60%

5. 会長スピーチ

会長 花畑 重靖君

みなさんこんにちは。ビジターの高野山ロータリークラブ亀岡弘昭様、ようこそお越し下さいました。

新垣さん、昨日 7/18、広報雑誌・IT 委員長会議ごくろうさまでした。中尾さん、会員増強退会防止委員長会議ごくろうさまでした。

毎日うっとうしい天気が続きます。梅雨前線が停滞した九州北部や山口に、土砂崩れの被害が出ています。

ジョン・ケニー RI 会長メッセージのなかに、会員があってこそクラブは偉大、これからの地域社会ひとつひとつにはやり遂げなければならない活動があります。ロータリアンとして、私たちは何もせずに見過ごすわけにはいきません。ロータリアンとして、私たちは自分たちの責任を受け入れます。私たちにはそれができ、そうしなくてはならないのです。

それぞれのクラブがあってこそ、ロータリーは偉大なのであり、そこにいる会員があってこそ、クラブは偉大だということを私たちは知っているからです。

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」

(The Future of Rotary is in Your Hands)

「質的にも量的にも、会員組織を世界的に拡大する。」は重要な優先事項です。これは、ロータリーが達成すべき目標のすべてが会員をよりどころとしているからです。

資格ある新会員をもたらすことは私たち一人ひとりの責務です。しかしながら、この責務を果たしているロータリアンはわずかです。ほかの人々にクラブへの入会を勧め、会員を増やすことができるのはロータリアンしかないのです。

◎会員があってこそクラブは偉大

◎資格ある新会員をもたらすことは私たち一人ひとりの責務です

◎会員を増やすことができるのはロータリアンしかないのです

と、RI 会長メッセージです。

私は、全日本写真連盟関西本部委員を 15 年間やっています。議長がやった時に、会員数 8,000 人突破、大撮影会は、万博公園を借りきって 3,500 名参加の撮影会を行いました。

また、毎月、関西本部活性化委員会を行い、質か量かで会議しています。私はいつも「増強なくして活性化なし」と言い続けています。

写真の話をしたら長くなりますので、別の機会に。簡単ですが挨拶といたします。

6. 幹事報告

幹事 寺下 卓君

○例会臨時変更のお知らせ

那智勝浦 RC

8 月 6 日(木) → 8 月 11 日(火)

18:30～ サンかつうら

「家族親睦花火大会見学」

和歌山北 RC

8 月 10 日(月) → 8 月 10 日(月)

19:00～ アバローム紀の国 11F

(ツインバード)

岩出 RC

8 月 20 日(木) → 8 月 20 日(木)

19:30～ ホテルいとう 夕涼み例会

和歌山中 RC

8 月 21 日(金) → 8 月 23 日(日)

15:00～ マリーナシティ

ヨットクラブハウス 2F

「納涼家族例会」

○休会のお知らせ

橋本紀ノ川 RC

8 月 11 日(火)

和歌山西 RC

8 月 12 日(水)

四つのテスト 言行はこれにてらしてから

- ①真実かどうか ②好意と友情を深められるか
③みんなに公平か ④みんなのためになるかどうか



事務所 〒642-0002 海南市日方 1294(海南商工会議所内)

電話(073)483-0801 FAX(073)483-2266

会長：花畑 重靖 幹事：寺下 卓 SAA：名手 広之

<http://www.kainaneast-rc.jp>

E-mail : info@kainaneast-rc.jp

餓を軽減し、ゆくゆくは撲滅することで、人々の苦しみを和らげることを目指す活動に大きな充実感を感じているとも話します。ラモスさんは、飢餓からの解放は基本的人権であると信じています。「飢餓から抜け出せなくては、健康、教育、その他の権利を確保できません。しかし、どのような権利にも責任が伴います。人々にただ魚を与えるのではなくて、魚の釣り方を教えなければならぬのです。食べ物を自給できるようになることも人々の権利です」ラモスさんは、7歳のときから農学者になりたいと思っていました。12歳になったときには、アフリカで働きたいと考えるようになりました。ブラッドフォード大学でのフェローとしての体験はキャリアを築きあげていく上で、極めて重要な体験であったと話します。「ロータリーのおかげで、違った角度から物事を見ることができるようになりました。食糧確保の活動が、平和の達成と、弱い立場にある人々の人権を守ることにもつながるのだとわかりました」これまでの歴史の中で、飢餓で命を奪われた人々の数は、武力紛争や病気によるものを上回る、とラモスさんは説明します。「飢餓は人々の第一の死亡原因ですが、大規模な飢饉でも起こらない限りニュースとはなりません。飢餓が静かに人々の命を奪っているのだということを人々は忘れて居るのです」度重なる食糧不足と立ち向かい、ラモスさんはできる限りの支援に努めています。「子供の笑顔一つで、そして誰かが空腹のまま眠る必要がなかったということだけで、努力が報われます。どんなに困難なときでも神様が見守ってくれているのです」

2010～2011 年度 RI 会長にクリンギンスミス氏が指名される



米国（ミズーリ州）、カークスビル・ロータリー・クラブに所属するレイ・クリンギンスミス氏が、2010～11 年度 RI 会長指名委員会により選出され

ました。対抗候補者がいない場合は、10 月 1 日をもってクリンギンスミス氏が会長ノミニとなります。

レイ・クリンギンスミス氏は、ミズーリ大学で経営学および法律の学位を取得した後、ロータリー財団国際親善奨学生として、南アフリカのケープタウン大学へ留学し、大学院生としての研究を終えました。1973 年より、カークスビルにあるノースイースト・ミズーリ州立大学（現在はトルーマン州立大学と改称）で総合弁護士と経営学の教授を務め、1995 年に退職しましたが、その間 5 年にわたり、管理学部長の地位も修めました。現在は弁護士事務所を営むクリンギンスミス氏ですが、2001 年から 2004 年にかけては、郡政委員を務めたほか、1971 年からは、メーコン・

アトランタ州立銀行の理事を、1982 年からはシャリトン・バレー障害者協会の会長を務めています。ジュディ夫人との間には、子供が二人、孫が三人います。1961 年にロータリアンとなって以来、地区ガバナーを経て、1998 年規定審議会（インド、ニューデリーで開催）ならびに 2008 年ロサンゼルス国際大会委員会の委員長として、RI に奉仕してきました。1985-87 年度には RI 理事となり、1986-87 年度には理事会執行委員会の委員長を務めました。2002 年にはロータリー財団管理委員となり、2005-06 年度には副委員長を務めました。また、大口寄付者でもあり、財団の功労表彰状と特別功労賞の両方を受賞しています。

会員増強で新クラブが活躍

ロータリー財団国際親善奨学生としての留学を終えてからわずか 2 年後、コルベット・パーカーさん（28 歳）は、米国テキサス州で多様性に富んだヒューストン・スカイライン・ロータリークラブを結成しました。2005-06 年度



にオランダに留学したパーカーさんは、長い間ロータリーに親しみを感じていました。「知識は、最終的には奉仕の道にたどり着くと思う」とパーカーさんは話します。法学部を卒業すると同時に、ロータリーの存在があまり知られていないヒューストンのダウンタウンで弁護士として働き始めました。今後どのような方法でロータリーとのつながりを保っていくべきか、パーカーさんは地元のロータリアンに相談してみました。そこから、ヒューストンのダウンタウンに若い専門職務者の集うロータリークラブをつくらうという考えが生まれたのです。そして 2008 年 6 月、新クラブが誕生。23～50 歳という年齢層の会員 32 名は、ラテン系やアフリカ系のアメリカ人をはじめ、アフリカ、東欧、西欧、南アメリカからの移民など、人種も多様です。財団の学友も 5 名所属しており、この中には、ドリサ・シモンズ元ガバナーもいます。クラブの創立会長を務めるパーカーさんは、クラブに新しいアプローチをもたらしました。例会は、カクテル形式で夜に開かれます。これは会員の仕事のスケジュールを考慮した結果です。35 歳未満の会員には会費の割引が適用されます。例会以外でも携帯メール、Facebook や LinkedIn といったソーシャル・ネットワーキング・ウェブサイトを利用して親睦を深めています。会員増強において重要な役割を果たしている新クラブは、ヒューストン・スカイライン・ロータリー・クラブだけではありません。年齢のギャップが時に若い会員候補者の入会の妨げとなることがありますが、多くの地区で新クラブがこのギャップを埋めています。以下は、ロータリー世界において独自の形で会員増強に貢献している新クラブの例です。